

Aufruf: Kommen auch Sie zum Kulturfest „München ist bunt!“

Liebe Münchnerinnen und Münchner,
liebe Bewohnerinnen und Bewohner der Stadtviertel Ludwigsvorstadt und Isarvorstadt,

die neonazistische Gruppierung der „Freien Nationalisten“ will mit dem offensichtlichen Ziel der Geschichtsfälschung und damit auch der Verhöhnung der Opfer des Nationalsozialismus am 13. November 2010 durch unser Viertel ziehen. Mit ihrem sogenannten „Heldengedenkmarsch“ verfolgen sie eine Reinszenierung des NS-Feiertags „Heldengedenktag“ und verherrlichen die nationalsozialistische Gewalt- und Willkürherrschaft. Unser Viertel wird dadurch zum Schauplatz brauner Propaganda.

Nicht mit uns! Die Münchner Innenstadt stellt sich quer!

Rassistische Propaganda in unserer bunten und toleranten Stadt nehmen wir nicht hin, denn Vielfalt ist es, was München und insbesondere unsere Isar- und Ludwigsvorstadt ausmacht.

Der Bezirksausschuss 2 (Ludwigsvorstadt-Isarvorstadt) und die Unterzeichnerinnen und Unterzeichner dieses Aufrufes bitten Sie daher:

Unterstützen Sie die Bemühungen, uns dem traurigen braunen Spektakel entgegen zu stellen und es durch das freundliche und friedliche Gesicht Münchens als Weltstadt mit Herz überstrahlen zu lassen!

Wir bitten Sie alle, durch Ihre persönliche Teilnahme an unserem Kulturfest „München ist bunt!“ - Gesicht zu zeigen für die Erinnerung und gegen neonazistische Propaganda.



am 13. November 2010
Beginn: 12.00 Uhr
Ort: Sendlinger Tor

„... denn an uns liegt es, ob die Dämme der Menschlichkeit und der Gerechtigkeit noch einmal brechen!“

(Dr. Hans-Jochen Vogel, Alt-Oberbürgermeister der Landeshauptstadt München)